

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karuniaNya serta memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Biologi dan Aktivitas Siswa Dengan Menggunakan Model pembelajaran Kooperatif Tipe NHT dengan MAM Pada SubMateri pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI SMA Negeri 8 Medan Tahun permbalajaran 2013/2014.” Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Ibu Dra. Riwayati, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Tonggo Sinaga, MS selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sudirman, S Pd M.Si sebagai kepala sekolah, Bapak H. Manurung S.Pd., M.Si, selaku PKS 1 dan Ibu Nursita Purba, S.Pd sebagai guru biologi di SMA Negeri 8 Medan yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda M. Manurung dan Ibunda R. Pasaribu, S.Pd serta kakak tercinta Leni Melkiana Manurung S.Pd dan Evi Sofia Manurung S.Sos., M.Si, Abang tercinta ; Jackson Manurung, dan adik tercinta Esi Wilia Manurung, serta keluarga yang ada di Tebing Tinggi.

Terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman seperjuangan Nurhaidah Natalia Purba, Yessy Monica Situmorang dan seluruh anak kelas Biologi

Dik A 2010, dan juga kepada Indra Negara Siahaan seseorang yang spesial yang selalu setia menemani saya. Dan kepada teman PPLT Yayasan Swasta Teladan Pematang Siantar 2013 terkhusus kepada saudari Eni Lesmana Manurung.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Ameli Oktavia Manurung